

# *Filme Roza inaugura Muestra Memoria Verdad Justicia en Guatemala*



Cartel

Ciudad de Guatemala, 14 oct (RHC) Guatemala acoge desde este viernes la muestra cinematográfica internacional Memoria Verdad Justicia con grandes estrenos nacionales en los cines Capitol y una versión ambulante.

Luego de dos años de ofrecer su programa en línea, regresa de forma presencial con la presentación este viernes de la cinta «Roza», la ópera prima de Andrés Rodríguez, y un conversatorio con los productores, directores y actores.

«Roza» obtuvo el galardón como mejor largometraje de ficción en el Festival Internacional de Cine de Guanajuato y estuvo en la selección oficial del Festival Latinoamericano de Vancouver (Canadá) y de Costa Rica.

Otro de los estrenos esperados es «1991», de Sergio Ramírez, también en los cines Capitol de esta capital, el sábado 15.

«1991», ya cuenta con el premio a mejor actor en el 21st. Havana Film Festival New York y estuvo en la selección oficial de los festivales latinoamericanos de Vancouver (Canadá) y Barcelona (España).

La Muestra de Cine Internacional Memoria Verdad Justicia es un festival de cine con enfoque social, de derechos humanos y de alta calidad cinematográfica que se realiza anualmente en Guatemala con un mes de duración.

Su propósito es exhibir documentales nacionales e internacionales, reflexionar sobre la historia, escarbar en la memoria, contrarrestar el olvido, invitar a un ejercicio crítico, recuperar películas olvidadas sobre el país y abrir espacios comunes de debate e intercambio para el mutuo entendimiento, según sus organizadores.

La primera edición fue en 2010 y desde entonces constituye uno de los espacios de diálogo político-cultural más importante de Guatemala y Centroamérica, se lee en la página web del evento. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/301945-filme-roza-inaugura-muestra-memoria-verdad-justicia-en-guatemala>



**Radio Habana Cuba**